"Et si les vieux vivaient encore..."

www.etsilesvieuxvivaientencore.com

Les promesses du temps qui reste...



Quelle médecine pour quelle vieillesse?

7 Débats citoyens



5^{ème} Débat

Le poids de l'argent ?

Cette question n'a-t-elle pas une place, peut-être implicite, mais souvent importante, dans les choix qui sont faits à l'intérieur des familles lorsqu'il s'agit d'organiser la vieillesse des aînés ? Peut-on en parler, ou la question doit-elle rester taboue ? Et qu'en est-il de celle de savoir quelle part du budget de la Nation il convient de consacrer aux dépenses du fait de maladie ou de dépendance liées au grand âge ?

Avec la participation de Daniel CARRÉ, représentant des usagers de santé et du CISS, François FONDARD, président de l'UNAF et Jean de KERVASDOUÉ, responsable du département économie de la santé au CNAM, Paris

Mardi 14 février 2012 - 19h00 à 22h00



Théâtre de Charenton

107 rue de Paris - Charenton-le-Pont

En partenariat avec







